



DOMINGO 08 DE JUNIO DE 2025

INFORMACIÓN ELECTORAL

CONCLUYEN SIN CONTRATIEMPOS LOS CÓMPUTOS DISTRITALES EN QUERÉTARO TRAS JORNADA ELECTORAL EXTRAORDINARIA

El INE en Querétaro dio por finalizados los cómputos distritales correspondientes al Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación 2024-2025, luego de que los seis consejos distritales concluyeran el escrutinio de votos de las seis elecciones celebradas el pasado 1 de junio. (Código Informativo)

EL PODER EJECUTIVO PROPUSO A 13 DE LOS 16 JUECES Y MAGISTRADOS ELECTOS EN QUERÉTARO

De los 16 cargos judiciales electos en Querétaro el 1 de junio, 13 fueron ganados por personas propuestas por el Poder Ejecutivo. Solo siete ganadores fueron también respaldados por el Poder Legislativo y dos por el Poder Judicial. Ninguna de las personas que ya ejercía el cargo logró reelegirse. (El Queretano)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

ESTÁ FUERTE LA CABALLADA EN EL PAN PARA EL 27: MAURICIO KURI

El gobernador Mauricio Kuri destacó que está fuerte la caballada del PAN para las elecciones del 2027. Esto tras acudir al primer informe de actividades legislativas del senador Agustín Dorantes. Destacó que Dorantes es una persona trabajadora que ha desempeñado desde joven varios cargos en el servicio público y que como senador está haciendo un gran papel. Recalcó que es un perfil que también es respaldado no sólo por los ciudadanos, sino hasta por varios partidos políticos. (Quadratín)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: DESCARTA RICARDO ANAYA IR POR LA GUBERNATURA

El panista dijo que no es momento de pensar en elecciones, sino trabajar y dar resultados.

N: UNIDAD Y FORTALEZA: AGUSTÍN DORANTES

Estoy listo para lo que venga y ustedes mandan, aseveró Agustín Dorantes.

AD: AGUSTÍN DORANTES OFRECE PRIMER INFORME LEGISLATIVO

Cobijado por el gobernador y más de 6 mil personas, el senador de la República rindió su Primer Informe Legislativo.

PODER EJECUTIVO

EN QUERÉTARO ARRANCARÁN MESAS DE TRABAJO PARA LA REFORMA LABORAL DE 40 HORAS, INFORMÓ EL GOBERNADOR

El gobernador Mauricio Kuri indicó que la próxima semana arrancarán las mesas de trabajo para la reforma que busca reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas. Detalló que habló con el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, Marath Baruch, sobre la gestión y la designación de Marisol Kuri, subsecretaria de Derechos Humanos, para dialogar con el sector productivo y la forma en que se aplicará en Querétaro. (N 3)



DOMINGO 08 DE JUNIO DE 2025

LISTOS, PROTECCIÓN CIVIL ESTATAL CON 4 MIL 500 COSTALERAS PARA ATENDER LAS LLUVIAS

Javier Amaya, Coordinación Estatal de Protección Civil, destacó que ya se cuenta con 4 mil 500 costales para hacer frente a la temporada de lluvias. Indicó que estos costales serán repartidos en los municipios de la zona metropolitana, especialmente en las áreas de mayor riesgo. “Tenemos costaleras suficientes, ahorita, se está repartiendo en las delegaciones de los municipios para tener la costanera cerca y vamos a tener este stock ahí importante en la zona del estadio”. (ADN Informativo)

COLUMNAS Y OPINIÓN

DÍA DE LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN

Por Manuel Naredo

De los muchos dichos que tienen al periodismo como protagonista, y que incluyen al socorrido de García Márquez, que lo consideró “el oficio más bello del mundo”, yo me quedo con el de Matthew Arnold: “El periodismo es la literatura con prisa”, porque más allá del sentimentalismo que conlleva el amor por una profesión, por cualquier profesión, apunta hacia el ideal al que debería aspirar cualquier profesional de la información: hacer literatura, aunque sea con prisa. En tiempos en que la inmediatez ha sentado sus reales acelerando la prisa, la aspiración quizá se vuelva más compleja, pero siempre deberá ser vigente; en épocas en que la falta de preparación en los conceptos y reglas mínimas de la escritura abunda, la aspiración a escribir cada vez mejor debería ser una condición inamovible en quien intente llamarse periodista. Quizá por ello, la palabra me merece tanto respeto y la profesión tanto reto. La reflexión viene a cuento porque ayer, siete de junio, se conmemoró, una vez más, el día de la libertad de expresión, con comilonas, convivios y eternas entregas de reconocimientos. La del siete de junio es la fecha que permite el encuentro con políticos sonrientes, la ejecución de abrazos constantes, la entrega de papeles con nombres y la fiesta, la mucha fiesta. No es, sin embargo, una fecha en la que proliferen la necesaria cavilación sobre las condiciones en las que se ejerce esa “fuerza ciega” de la que hablaba Eugenio María de Hostos. Para entenderlo, basta recordar que la institución del día de la libertad de expresión fue realizada en 1951, cuando el llamado “cachorro de la Revolución”, Miguel Alemán Valdés, ocupaba la presidencia de la República y acababa de transformar el Partido Nacional Revolucionario en el hegemónico Partido Revolucionario Institucional. Quizá eso no les diga mucho a los jóvenes de hoy, pero, por lo que veo, lo entenderán muy pronto. Las condiciones en las que se ejerce actualmente el periodismo, la necesidad de la preparación constante de sus profesionales, la trascendencia de su día a día, el peligro latente que implica en un país como el nuestro, deberían ocupar las horas de un día así, más allá de los chilaquiles, los tacos, las gracejadas o los discursos políticos, eternos axiomas que no distan mucho de los de 1951. Reflexiones todas estas desde la perspectiva de un aspirante a periodista que tal vez nunca logre llegar a serlo, sobre todo si aceptamos la aseveración de Ryszard Kapuściński de que “para ser periodista hay que ser buena persona”. O sí, si no le creemos del todo al escritor polaco y nos atenemos a lo que vemos todos los días, incluyendo el día de la libertad de expresión. (DQ 2)

EL ALFIL NEGRO

Panismo. Vuelve el PAN a dar lección de unidad, disciplina y fuerza, ahora en torno a Agustín Dorantes y de cara a la elección de 2027. Muchos critican y hacen escarnio, pero ahí están trabajando en unidad y con altura de miras. (N)

PERIÓDICOS	
AD: AD QUERÉTARO	ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN
CQRO: CÓDIGO QRO	EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	N: NOTICIAS
PA: PLAZA DE ARMAS	P: PUBLIMETRO